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Каждый новый день на форуме начинается 
с зарядки. Вчера спортивную разминку 
перед большой деловой программой 
с участниками провел бронзовый призер 
ОИ-2006 по лыжным гонкам, заместитель 
начальника управления по спорту 
администрации Екатеринбурга  Иван 
АЛЫПОВ (на фото в центре). 

– Все прошло здорово – погода 
отличная, плюс у меня была прекрасная 
поддержка в лице сборной команды УрФУ 
по чирлидингу,  – делится эмоциями с «ОГ» 
Иван Алыпов. – Я постарался, чтобы зарядка 
получилась максимально активной, чтобы 
участники быстро проснулись и втянулись 
в новый рабочий день. Здорово, что на форуме 
«Утро» насыщенная спортивная программа, 
потому что в рамках крупного делового 
события спорт – лучшая возможность 
пообщаться неформально. А в Екатеринбурге 
собралось большое количество молодых, 
интересных, амбициозных людей, которые 
благодаря вот такому общению, обмену 
опытом, контактами и перспективными 
мыслями могут прийти к инновационным 
решениям, проектам и прорывам.

Рецепты «бесшовного» 
образования
На форуме обсудили формирование кадров 
для уральской промышленности

Первым мероприятием форума «УТРО» стала панельная дискуссия 
«Утро успеха: планы и перспективы для работающей молодежи Урала». 
На ней выступили руководители департаментов молодежной политики 
регионов УрФО, заместитель полномочного представителя Президента 
России в УрФО Борис КИРИЛЛОВ и руководитель центра молодежных 
инициатив Агентства стратегических инициатив по продвижению новых 
проектов (АСИ) Александр ВАЙНО. Они обсудили повышение престижа 
промышленных специальностей и «бесшовное» образование.

– На сегодняшний день наша с вами задача – понять, какие 
дополнительные меры, какие шаги должны быть реализованы, чтобы 
мы окончательно стабилизировали ситуацию на рынке труда, тем самым 
обеспечили дальнейшее движение вперед нашей промышленности, – 
обратился к молодежи Борис Кириллов.

Он отметил, что за последние два с половиной года в стране значительно 
ускорилось выполнение плана нацио нального перевооружения, а также 
формирование собственной промышленной базы. 

– По рейтингу качества жизни регионы УрФО находятся в числе лидеров. 
На протяжении уже четырех лет они показывают наилучший результат 
по инвестиционной привлекательности и по удовлетворенности жизнью 
в регионах. Но также важно отметить, что есть определенные проблемы 
в первую очередь с образовательной миграцией, с решением вопроса «что мне 
делать дальше после получения образования», – отметил Александр Вайно.

Среди ключевых задач для развития УрФО он выделил предоставление 
возможности четких карьерных перспектив для молодых людей, которые 
работают в промышленности.

– Основная задача – показать молодому человеку, что это не просто 
место работы, а что это престижно, и что самое главное – это перспективно. 
В промышленности можно самореализоваться, причем с достаточно высоким 
уровнем заработной платы, – добавил директор центра молодежных 
инициатив АСИ.

Примечательно, что в России уровень зарплат в промышленности в 10–
20 раз выше, чем в IT-сфере. При этом в сфере существует очень большой 
спрос на кадры, но недостаточный объем предложений: в среднем в год 
выпускаются 300 тысяч специалистов инженерных специальностей и лишь 
50 тысяч из них работают по профессии.

На форуме решаются вопросы кадрового развития, повышения 
эффективности образования, а также вопросы семьи и мер поддержки, 
которые оказываются в стране в рамках объявленного Президентом России 
Владимиром Путиным Года семьи.

На панельной дискуссии также обсудили «бесшовное» образование – 
концепцию, которая предполагает непрерывное и гармоничное обучение 
на протяжении всей жизни человека.

– В Свердловской области созданы все условия для того, чтобы провести 
ребенка от школьной скамьи до молодого специалиста, работающей 
молодежи. На это нацелены различные меры поддержки, такие как 
федеральная программа «Профессионалитет», благодаря которой 
студенты профессиональных образовательных учреждений могут после 
окончания обучения сразу выйти на работу, – отметил заместитель министра 
образования и молодежной политики Свердловской области Денис 
Протасов.

«Областная газета» также пообщалась с одной из участниц форума 
«УТРО» Ксенией Селяниной, которая была в числе слушателей дискуссии. 
Девушка приехала на мероприятие из Челябинска впервые.

– В первую очередь я приехала для того, чтобы обменяться опытом 
с коллегами по поводу грантов, здесь огромное количество людей, которые 
не первый раз получали поддержку, выигрывали гранты. И я считаю, 
что коллеги на форуме – мои наставники, с которыми мне еще не раз 
предстоит сотрудничать. Очень нравится организация мероприятия, очень 
классные ребята, которые приехали вместе со мной в составе делегации от 
Челябинской области, и со стороны организатора, сам кампус УрФУ тоже 
очень классный, 10 из 10, – поделилась Ксения.

Замминистра образования и молодежной политики Свердловской 
области Денис Протасов рассказал о применении принципа 
«бесшовного» образования в регионе

Советы от Шамана
Певец рассказал участникам форума,  

как не сбиться с пути и достичь своих целей

На форуме «УТРО» 
прошла встреча с певцом 
Ярославом ДРОНОВЫМ, 
более известным как 
SHAMAN. Исполнитель 
рассказал уральской 
молодежи, как воспитать 
патриотизм через 
музыку, что делать, 
чтобы не сбиться с пути 
и как творческим людям 
преодолеть трудности. 
Модерировал встречу 
заместитель губернатора 
Свердловской области  
Павел КРЕКОВ. 

– Когда ты идешь к какой-то 
цели, ты всегда плывешь про-
тив течения. Не нужно бояться 
трудностей, все, что нас не уби-
вает, делает нас сильнее. Труд-
ности закаляют характер. Если 
ты действительно чего-то хо-
чешь, ты никогда не собьешься 
с пути, – сказал артист.

Он рассказал и о своем 
творческом пути, который про-
должается уже 15 лет.

– Я написал большое коли-
чество песен и, конечно, руку 
набил в плане того, что нужно 
делать. Когда ты пишешь пес-
ню, ты пытаешься слышать ее 
так, как ее слышали бы люди, 
и думаешь, что бы они хотели 
услышать. И при этом важно, 
чтобы твое творчество всегда 
было честным, – отметил Ярос-
лав Дронов.

Говоря о патриотическом 
посыле в своих песнях, артист 
отметил, что это только одна 
из граней его творчества.

– Мне кажется, чувство па-
триотизма есть у каждого, это 
состояние души. Когда мне го-

ворят: «Вот у тебя патриоти-
ческие песни», я отвечаю, что 
это одна из моих граней. У ме-
ня также есть лирические, фи-
лософские песни. У каждого 
из нас в душе чувство патри-
отизма уже заложено. Просто 
не   нужно это топтать, замал-
чивать, нужно об этом тоже го-
ворить, а в моем случае – петь, – 
считает исполнитель.

Через несколько часов 
после творческой встречи 
SHAMAN выступил на главной 
сцене кампуса УрФУ.  Несмотря 
на дождь, сотни участников 
форума пришли послушать 
новые композиции и знако-
мые хиты, в том числе песни 
«Мы», «Я русский», «Встанем» 
и «Мой бой».

Творческую встречу с певцом модерировал заместитель губернатора 
Свердловской области Павел Креков
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